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承認 作成 

真野 齋藤 奥山 

神奈川放友会 2024年度総会議事録 
 

開催日時 2024年 4月 14日（日）15：30～16：30 

開催場所 大岡地区センター2F 小＋中会議室 

１ 開会の辞 

   真野事務局長により開会が宣言された。 

２ 兼田会長挨拶 

40 名を越える総会出席有難うございました。2023 年度の入会 15 名、退会 13 名、２名会員

増となりました。これからも会員を増やしていきたい。2023 年度の行事数 20 回、参加者は

同好会と合わせると年間約 1,000名を超えた。2023年 10月にHPのリニューアル。2025年

には放友会設立 40周年を迎えるに当り、8月 10日に高橋和夫先生の記念講演が決定した。 

本日の総会で放友会がより活性化するよう皆さんの貴重なご意見をお願いしたい。 

３ 議長選出 

   選任を一任された議長の指名により清水孝氏が議長に就いた。 

 ４ 総会成立の確認 

真野事務局長より有効人数が報告され。 

    会員総数 107名  (2024/3/31現在) 

    出席者  45名 委任状 41名 合計有効決定者数 86名  

   放友会規約 15条に定める会員数の過半数に達しており総会が有効であると宣言された。 

 ５ 書記指名 

   清水議長の指名により奥山巌・齋藤聡二の 2名が書記に就いた。 

 ６ 議事 

   第 1号議案  2023年度活動報告 

    別紙「2023年度活動報告」に基づき鶴田副会長より説明がなされた。 

   第 2号議案  2023年度会計報告  

    別紙「2023年度会計報告・監査報告」に基づき石崎会計担当役員より決算報告され 

川瀬会計監査担当より適正である旨の監査報告がなされた。 

    議長による採決確認が行われ第 1号議案、第２号議案とも賛成多数で承認された。 

   第 3号議案  役員選任（案） 

    別紙「役員選任案」に基づき兼田会長より選任（案）が報告された。 

    会長 兼田隆史は退任し、事務局長に就任 

    事務局長 真野憲助は退任し、会長に就任 

    理事 林和行、櫻井千秋 の 2名が退任 

    阿部清、伊藤洋子、篠崎茂子、松尾典男の 4名が新任理事  

    名誉会長 兼田隆史 顧問 木下義則、古内都の３名が新任特別職 

        他の役員 留任 

 第 4号議案  規約改定 

 別紙「第 4 号議案 規約改定（案）」に基づき真野会長からの挨拶、規約改定の経緯の背

景 

説明及び総会出席新役員（阿部清、伊藤洋子、篠崎茂子）の紹介がなされた。 

   議長による採決確認が行われ第 3号議案・第 4号議案が賛成多数で承認された。 

第 5号議案  2024年度活動計画案  

    別紙「2024年度活動計画（案）」に基づき鶴田副会長から説明がなされた。 

    活動予定補足として 5月 29日（水）の神奈川県警本部見学が 5月 28日（火）に 
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    変更された。 

第 6号議案 

別紙「2024年度予算（案）」が兼田事務局長より説明がなされた。 

議長による第 5号議案及び第 6号議案の採決確認が行われ賛成多数により承認された。 

 

７．その他追記事項 

  すべての議案が承認されたのを受けて、議長より上述議案の報告と提案に関して 質問、意見、 

提言等を頂きたい旨の要請が出され、出席者より以下のような発言が なされた。 

①質問 

   松下会員より,あしなが育英会への寄付について経緯、金額がどのようになっているのか。 

   回答 兼田前会長 

   2022 年度より、それまでの記念品、放送大学叢書購入により発生する販売手数料の寄付に

替えて、図書券を卒業記念品とし、図書券購入金額と同額を育英会に寄付することにしてい

る。金額明細については HPの 2024年度総会案内を更新して会員に通知する。 

②質問  

石黒会員より、昨年の総会でチャリティ活動について説明があったが本年は説明がないが。 

 回答 兼田前会長 

  コロナの影響でチャリティ活動の場が非常に少なくなったのが現状である。 

  回答 真野会長 

  兼田前会長の活動方針を引き継ぎ積極的にチャリティ活動を継続してゆく。 

８. 閉会 

  議長がすべての審議に関する質疑及び意見を確認し、審議を終えたことから 

  閉会が宣言された。 

 

  （以上） 


